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見晴展望台からダムサイトを望む

田中康寛事務所⾧ 離任挨拶

舘井恵事務所⾧ 着任挨拶

令和7年4月1日付で設楽ダム工事事務所⾧となりました舘井恵です。
設楽ダム建設事業は、これまでに地元関係者の皆様に大変な心労をおかけしなが

ら、設楽町をはじめとする東三河の関係自治体や愛知県、関係機関の皆様からのご
支援やご協力を賜り、豊川流域圏の持続的な発展のために進めてきました。
ようやく、昨年11月に本体工事の着工式を迎えることができ本体工事を進めているところ

です。本体工事のみならずこれまで進めてきた付替道路工事もさらに進捗を図り、できるだけ
早く地域の皆様の期待に沿うように進めてまいります。ダム関連工事以外にも、水源地域の振
興が、流域の大きな課題であると認識しており、愛知県や流域市町村の関係者とともに、ダム
事業者として取り組んでまいります。地域の皆様方との信頼関係をより強固なものとし、ダム
ができることによって移転に協力をいただいた皆様や生活に影響を受ける皆様の声にも丁寧に
耳を傾けて、誠心誠意取り組んでまいる所存です。
さらに、設楽ダム建設事業のみならず、豊川用水など多くの水利用がされている豊川水系が、

治水面だけではなく利水面や環境面含めた全体がより良いものとなるために、東三河地域、水
源地域がひとつになり、益々の発展に寄与できるようしっかりと取り組んでまいります。
これからも引き続き皆様のご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

令和7年度を迎え、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
この度、設楽ダム工事事務所を異動することとなり、⾧らくお世話になった設楽町の

皆様、ならびに東三河地域の皆様に、心より感謝の意を表すべくご挨拶申し上げます。

令和5年4月に着任してからの2年間を振り返りますと、様々な出来事がありました。本体建設第1期
工事が始まり、ダムサイトでは本体基礎掘削工事が本格化する中、昨年11月には本体工事の着工式を
執り行い、出席された皆様とともに工事の安全と順調な進捗を祈願いたしました。また、付替道路工
事では橋梁やトンネルが順次完成し、設楽根羽線では令和5年10月に一部暫定供用を開始することがで
きました。地域の皆様にはご不便をおかけしましたが、工事の進捗にご理解とご協力を賜り、心より
感謝申し上げます。
さらに、設楽町や愛知県、観光協会、商工会などの関係者と連携して開催したイベントには、毎回

多くの方々にご参加いただきました。特に昨年9月に小松トンネルと田口添沢橋を会場に開催した建設
企業展では、延べ1000名を超える方々にご来場いただき、親子連れや家族連れの方々も多く、たくさ
んの笑顔に触れることができました。
限られた期間ではありましたが、設楽町の豊かな自然に囲まれて、家族ともども地域の皆様と触れ

合い、そして支えられながら、数多くの貴重な経験をさせていただきました。そのような設楽町を離
れることは大変名残惜しく、寂しい気持ちでいっぱいです。
4月からは後任の舘井所⾧のもとで新体制にて事業が進められることになりますが、引き続き皆様の

ご支援を賜りますようお願い申し上げます。そして、皆様のご健勝と、設楽町および東三河地域のさ
らなる発展を心よりお祈り申し上げます。
最後に、⾧い間のご厚情に深く感謝申し上げ、離任のご挨拶とさせていただきます。



令和６年度は設楽ダム本体工事の着工や今回ご紹介した現場以外にも、
瀬戸設楽線の1号橋と2号橋が完成し、目に見える形で工事が進みました。
引き続き安全に配慮しながらダム完成を目指してまいります。

付替道路完成後のダム周辺マップ

稲武まで

約30分⇒約25分

名倉まで
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津具まで
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設楽ダム建設事業ではダム本体工事や付替道路工事など将来ダム湖と
なるその周辺でさまざまな工事を進めています。令和６年度に実施し
た工事では橋が6箇所完成しました。写真をいくつか紹介します。
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ウッドチップ材を無料配布し、有効活用方法を調査しました

設楽ダム建設事業で、伐採する森林資源のうち小径木や枝葉をウッドチッ
プ化してバイオマス発電に活用しています。このウッドチップの新たな有効
利用方法を探るため、３月８日（土）、９日（日）に道の駅したら 臨時駐
車場でウッドチップを無料配布しました。
当日は、朝から軽トラックや自家用車でたくさんの方にお越しいただき、

皆さまにウッドチップ活用方法について尋ねたところ、「木の周りの草押さ
えに使う」、「ブルーベリー栽培の苗床に使う」という声があり、このウッ
ドチップを使いこれからブルーベリー栽培を始めるという方もいらっしゃい
ました。今後も引き続き、森林資源の有効活用について検討してまいります。

八橋のウバヒガンザクラの観桜会が開かれました

４月５日（土）に八橋のウバヒガンザクラの
観桜会が開かれ、八橋地区の出身者が集まりま
した。昨年も開かれましたが、今年はさらにた
くさんの人が集まり桜の前でみなさん思い出話
に花を咲かせていました。
事務所職員も数名参加させていただき、昔の

八橋地区のお話を伺うことができ、とても楽し
い時間を過ごすことができました。


